



## MENANG TIPIS ATAS PSMS PSIM Puncaki Klasemen Grup X

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta sukses memuncaki klasemen sementara Grup X babak 12 besar Liga 2 2023/2024 usai meraih kemenangan tipis atas PSMS Medan dalam laga yang digelar di Stadion Mandala Krida, Jumat (12/1). Tambahan tiga poin hasil kemenangan ini mengantarkan 'Laskar Mataram' meraih nilai 4 hasil dua laga yang telah dijalaninya.

Sebelum meraih kemenangan dari PSMS, tim kebanggaan masyarakat Yogyakarta ini sukses menahan imbang 1-1 tuan rumah Semen Padang FC di laga pertama babak 12 besar pekan lalu. Sementara itu untuk hasil pertandingan babak 12 besar Liga 2 lainnya yang digelar kemarin, dari Grup Z, PSBS Biak menang tipis 1-0 atas tuan rumah Persewar Waropen, sedangkan Gresik United menang 3-1 atas Persepal Palu.

Atas hasil ini, pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi usai laga menilai bahwa kerja keras dari anak asuhnya yang menjadi penentu kemenangan. "Pertandingan lawan PSMS Medan ini jadi pertandingan yang memang seru, kedua tim saling jual beli serangan, tapi kita memang sejak awal menggunakan taktik *counter attack* dan terjadilah beberapa peluang. Tadi banyak peluangnya, tapi 2 gol saja yang bisa terjadi," terang Kas Hartadi kepada wartawan usai laga.

Dalam pertandingan tersebut, PSIM yang tampil dengan kekuatan penuh dan mengandalkan duet penyerang Augusto Neto dan I Nyoman Sukarja, memang lebih banyak menunggu. Strategi ini ternyata memang berbuah manis saat pada menit ke-21 mampu membobol

\* Bersambung hal 7 kol 5



Pemain PSIM Yogyakarta Risman Ariyanto Maring (kedua kanan) mencoba melewati pemain PSMS Medan dalam laga babak 12 besar Liga 2 2023/2024 di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Jumat (12/1/2024).

# PSIM

Sambungan hal 1

gawang tim tamu melalui tandukan Achmad Faris yang berhasil memanfaatkan umpan sepakan bebas Samuel Christianson.

Tak puas dengan keunggulan satu gol, PSIM yang mampu memanfaatkan serangan balik dengan baik, sukses mencetak gol keduanya di laga tersebut. Kali ini giliran pemain muda Alfriyanto Nico yang mampu mencetak gol bagi timnya. Memaksimalkan umpan Ghulam Fatkur, Nico sukses menuntaskannya menjadi gol melalui *diving header*.

Tertinggal dua gol di babak pertama, PSMS yang pada laga pertama babak 12 besar gagal meraih poin maksimal usai ditahan imbang Persiraja Banda Aceh, langsung tampil menyerang di babak kedua. Upaya ini berujung manis saat di menit ke-70, Nico Malau sukses mencetak gol melalui sundulan yang gagal diantisipasi

bek PSIM.

Selepas gol tersebut, laga semakin ketat dan kedua kesebelasan silih berganti mendapatkan peluang. Sayang, sejumlah peluang yang tercipta gagal berujung gol dan skor 2-1 untuk PSIM bertahan hingga laga usai. "Tadi pemain sudah main bagus, hanya kita kecolongan satu gol itu. Ke depan kita akan lebih hati-hati agar hal ini tidak terjadi," tandas Kas Hartadi.

Pelatih PSMS Miftahuddin Mukson mengaku para pemainnya sudah bekerja keras di laga ini, hanya saja memang hasil belum berpihak kepada timnya. "Kami sudah berusaha sampai menit akhir, dan tetap berusaha untuk mendominasi pertandingan. Tapi inilah sepakbola. Kemarin kami belum menang, dan sekarang juga belum beruntung lagi, mudah-mudahan nanti di pertandingan ketiganya berpihak ke kami," tandasnya. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005